

SHEINBAUM MUESTRA RESULTADOS DE LAS ENCUESTAS SOBRE LA REFORMA AL PJ; EL 59% ESTÁ A FAVOR

Por Redacción / El Independiente

ste lunes, Claudia Sheinbaum Pardo presentó los resultados de las tres encuestas realizadas el fin de semana por dos casas encuestadoras privadas y por la comisión de encuestas de Morena, en donde cuestionaron si consideran que los jueces son corruptos, si se debe realizar una elección popular y si está de acuerdo con que se realice una reforma al Poder Judicial, entre otras.

Los resultados muestran una clara tendencia de la ciudadanía a estar de acuerdo con que se realice una reforma al Poder Judicial, pues de las personas encuestadas más del 80% respondió que sí. En el caso particular de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un 68% de los interrogados considera que sí deben ser electos por votación, de acuerdo con De las Heras; y 75% respondieron afirmativos, de acuerdo con Enkoll y la Comisión de Encuestas.

"Son más personas o el porcentaje de personas está de acuerdo, nosotros ganamos la elección con el 59 por ciento, más del 59 por ciento considera que es necesaria una reforma y más del 59 por ciento está de acuerdo que haya una elección directa. Estas encuestas son información no tienen ningún otro objetivo más que información salió en esta conferencia, lo planteamos y este es el resultado", aseguró Claudia Sheinbaum en conferencia de prensa este 17 de junio después de proyectar los resultados de las encuestas en las múltiples preguntas realizadas.

50% DE LOS ENCUESTADOS NO CONOCÍA SOBRE LA REFORMA

Es importante resaltar que, en promedio el 50 por ciento de la población censada dijo no tener conocimiento sobre la reforma al Poder Judicial.

"El presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum están proponiendo una reforma al poder Judicial. Antes de que yo se lo mencionara ¿Usted estaba enterado de esto o no?" 49% respondieron no a De las Heras; 54% dijo que no a Enkoll, y 51 por ciento respondió negativamente a la Comisión de Encuestas.

Sin embargo, a pesar de no tener conocimiento sobre el llamado Plan C, algunos de los encuestados respondieron que todos o la mayoría de los jueces son corruptos, mientras que una menor muestra dijo que ninguno de los ministros es corrupto.

Previo a la conferencia de prensa para revelar los resultados, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum informó que Mario Delgado, dirigen-

te nacional de Morena, le entregó los resultados de las encuestas realizadas en un fin de semana, del que se desconocía la metodología.

Las encuestas son una muestra representativa, Enkoll entrevistó a mil 202 personas mayores de 18 años cara a cara entre el 14 y 16 de junio, De las Heras entrevistó a mil 195 personas con las mismas características, y la Comisión de Encuestas a mil 458 personas, presentó Claudia Sheinbaum.



	RMA A			CIAL
¿Y como cree unind que deben ser singidos los megamente y juezes del Poder Sub-lati				
	Touristee	Per concess est public del mission	Fac of Patter Sollings de la Resignación	No color Statements
	Tig.	ors.	044	20.
	Penkot.	294	200	46
	Competito de	704	100	46

Gráfica: Cortesía Morena



Gráfica: Cortesía Morena



Gráfica: Cortesía Morena

